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理工大
百名校友聚母校商发展

冬季到来，用电高
峰也随之而来，莱西供
电结合地区气候特点，
明 确 迎 峰 度 冬 工 作 思

路 ， 精 心 编 制 工 作 方
案 ， 严 格 落 实 各 级 责
任，确保电网安全平稳
运行。 (赵秀海)

莱西供电
积极做好电网迎峰度冬工作

本报11月25日讯(记者
吕璐) 24日，青岛理工

大学第五次校友代表大会
在学术报告厅召开。全国
各地近百名校友齐聚一
堂，共商学校发展大计。

24日上午，在青岛理工
大学第五次校友代表大会
上，校长仪垂杰介绍，近年
来，学校在高质量培养高
素质人才中一年一大步，
更名大学、申博成功、通过
教育部本科教学评估、新
校区一期工程建设完成、
获批国字号实验室和工程
中心、获批博士后科研流
动站、入围全省特色名校
建设第一层次大学等一系
列标志性发展成果的取
得，为学校实现新的跨越
发展奠定了坚实的基础。
这些成绩的取得，是几代
青岛理工大人团结奋斗、

艰苦创业的结果，也是与
广大校友的努力和奉献分
不开的。

近年来，理工大依靠
在土木、机械、建筑等优势
学科领域丰富的校友资
源，在人才培养、产品研发
等方面开展全方位合作。
依托校友单位在省内外成
立的百余家实习就业基
地，给学生创造了解社会、
走向社会的平台，使学生
们不仅学有所专、学有所
长，更能在走上工作岗位
之后真正做到学位所需、
学以致用。

校友会会长、校党委
书记薛允洲称，学校将进
一步提升校友工作意识，
更新理念，创新工作，完善
机制和进一步依靠校友，
凝心聚力，为学校发展建
设提供有力支持。

胶州供电启动智能配网建设

作为省内首批智能
配 网 建 设 项 目 实 施 基
地，胶州市供电公司配
电自动化主站建设全面

启动。截至11月20日，全
部主站设备均已提前到
位。

(王晓静)

本报11月25日讯(记者
吕璐) 23日下午，由中

国海洋大学爱心社与中铁
快运济南分公司、青岛吉
昌消防工程有限公司、青
岛金水路小学共同举办的

“冬衣送暖”活动在金水路
小学启动，为云南省昭通
市盐津县普洱镇沿江村中
心小学学生筹集衣服。

沿江小学位于云南省
盐津县普洱镇沿江村，学
校建筑面积2400平方米，拥
有一栋教学楼、两间学生
简易宿舍和一个简易食
堂。现有教学班10个，学生
477人，教职工24人。沿江村
交通不便、经济落后，很多
学生父母为求生计外出打
工，孩子留守家中。了解到
这种情况，海大爱心社积

极组织活动募捐衣物，并
联系金水路小学等单位合
作。23日下午，“冬衣送暖”
活动正式启动。海大爱心
社的志愿者和金水路小学
的小学生们齐聚一堂，青
岛金水路小学校长牛旭光
代表全校师生捐赠衣物，
随后各班级代表也捐赠了
衣物，并将充满爱心的信
件和寄语放到信箱中，统
一寄给云南沿江村小学。

启动仪式上，中铁快
运股份有限公司济南分公
司青岛站营业部负责人马
建伟称，中铁快运方面会
负责两百公斤爱心衣物的
运费，并全程监控保证衣
物安全。青岛吉昌消防工
程有限公司员工也对沿江
村小学进行捐资助学。

海大

为云南娃捐冬衣送温暖

社区居民插手“管”学校
岛城高中首建校务委员会，社区代表、学生代表可参与学校管理

本报11月25日讯(记者 李珍梅)
23日，青岛9中成立校务委员会，社区代
表、学生代表加入，首次参与学校管
理。作为青岛现代学校制度试点学校，
9中建校务委员会在全省首开先河。到
2015年，青岛市中小学都要成立校务委
员会。

当学校和社会交叉时，会出现一
些边缘性、非教育的问题，这些问题只
靠学校自身并不容易解决，9中近日成
立的校务委员会让这个问题不再是难
题。校务委员会共有15名成员，由学校
领导、教师代表、学生代表、家长和社
区代表等人员组成。重点在于协调学
校、社区和家长之间的关系，宣传学校
的发展和重大决策。

9中校务委员会第一次例会上，张
玉慧向委员们介绍了9中新校区建设
情况。新校区建成后，老校区将还是9

中的教育教学用地。学校已经向教育
局打报告，将老校区改成青岛市初级
外语学校。目前正在等待相关部门的
审批。

社区代表韩勇称，了解学校的办
学情况和发展决策是他们的权利和义
务，周围的居民都很关心9中的建设，
下一步他们将在居民中展开宣传。张
玉慧说，随着市民对教育的关注度越
来越高，学校开放程度越来越大。成立
校务委员会，有利于协调社会和学校
之间的关系，帮助学校推进制度建设，
妥善应对和处理当前教育管理中的热

点和难点问题。
与家委会和教职工大会不同的

是，校务委员会除了有家长和老师代
表，还有学生和社区代表参与。学生代
表对今后学校发展和学生管理也有提
案权。

校务委员会制度的探索有利于深
化学校管理体制改革，加强学校民主
管理。据了解，9中成立校务委员会是
青岛教育管理改革实验中的现代学校
制度试点，在全省高中尚属首例。目
前，四方区的部分小学已经成立了校
务委员会。今年，青岛58中、青岛华夏职
教中心、山东省轻工工程学校也将陆
续成立校务委员会。到2015年，全市中
小学都要成立校务委员会。

就要读研了，还要找工作
近千企业校园送岗，4万毕业生逛人才大集，不少准研究生寻求锻炼机会

招招聘聘会会现现场场。。杨杨林林 摄摄

盲校
歌声献母校

25日，青岛市盲校迎来80周年校庆。来自全国各
地50所特殊教育学校的代表、盲校优秀毕业生、退休
老教师和社会各界共500余人参加校庆典礼。校庆典礼
上，盲校师生为来宾呈献了一场精彩的文艺演出。为
了给母校庆生，不少优秀毕业生从全国各地赶来，自
编、自演节目，展示着视障学生自信自强的风采。

本报记者 李珍梅 摄影报道

本报11月25日讯(记者 杨林) 25

日上午，青岛市人力资源和社会保障
局与中国海洋大学等20所高校联合举
办的“送岗位进校园”大型招聘会举
行，吸引了4万余名应届毕业生参加。

在25日的招聘会上，近千家企业
提供了2万余个就业岗位，记者在招
聘会上转了一圈发现，发现尽管绝大
多数企业对应聘者的学历要求以专
科、本科为主，但不少在读的研究生
也来提前熟悉一下单位的用人要求。

“我们看上的公司看不上我们，
公司看上我们我们又看不上公司。”
来自青岛科技大学化工专业的王晓彤
正在一家化工企业前投简历。她告诉
记者，往年都有外企来学校招人，但
今年来的企业少了，在学校参加了几
次企业宣讲会以后，她决定来招聘会
上试一试。和王晓彤一起来的还有同
专业的刘洋，虽然今年已经保送了研
究生，她也在找心仪的单位投简历。

“先看看自己能不能达到用人单位的
要求吧。”刘洋说，其实化工专业有
的单位还是要求研究生专业，因为本

科学的太少。
自己虽然保送
了研究生，还
是对未来的就
业没有把握。

来自中国
海洋大学的李
欣也抱有同样
的想法。“如果
包 吃 包 住 的
话，一个月两
三千的工资也
可以。”李欣说，
虽然今年保送
了研究生，但得
知有招聘会后，
还是第一时间
赶过来。如果单
位不提供包吃包住，她希望的工资在
三四千元以上。考虑到研究生课程不
多，她想提前找个工作锻炼一下，了解
一下用人单位的要求。

记者查看了多家用人单位接收的
简历发现，不少准研究生赫然在目。中

国建筑装饰集团有限公司华东分公司
的柴经理认为，招来的应届生前两年基
本都是公司往里搭钱培养，但只要应聘
者有五六年的工作经验，公司并不在意
他的学历。所以如果一些在校研究生提
前工作，会弥补实践经验的不足。

学科普
23日，来自市区部

分学校的小学生在参观
奥帆博物馆。当日，奥
帆博物馆正式挂牌“山
东省科普教育基地”。
基 地 将 免 费 向 市 民 开
放，推动岛城帆船运动
的发展和科普教育活动
的开展。

本报记者
张晓鹏 摄影报道

24日晚上，在闽江三
路一茶楼，青岛籍作家刘
杰正在签售新书《中年危
机》并进行义卖。当晚的
义卖活动共售出图书3 0 0

本，所得善款1万多元，全
部捐献给了微尘基金。

本报记者
张晓鹏 摄影报道

签书义卖
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